



17. September 2010

# 7. SALZBURGER MEDIENTAG



www.medientag-salzburg.at

## Ingrid Kronbichler | Kaindl 3D-Virtual Apartment



### Zum Unternehmen Kaindl:

Einen Schritt voraus. Seit 1897. 100 Jahre Tradition, 100 Jahre Innovation: Was 1897 als kleines Sägewerk begann, hat sich bis heute zum Global Player in Sachen Fußboden und Interior Design entwickelt. Mit Produkten, die seit jeher einen Schritt voraus sind. Mit Werken, innovativen Marketingaktivitäten und Hightech-Anlagen, die neue Standards in der Holzverarbeitenden Industrie setzen. Und mit Mitarbeitern, die ihre Leidenschaft für den Werkstoff Holz tagtäglich leben.

Dieser Vortrag soll Einblick geben, wie Holzwerkstoffe mittels 3D-Visualisierung verkaufsfördernd in Szene gesetzt werden können.

### Angaben zur Person

Nach abgeschlossenem Studium der Kommunikationswissenschaft & Politik an der Universität Salzburg (2001), ist Ingrid Kronbichler im Bereich klassisches Marketing und Onlinemarketing seit 10 Jahren für das Unternehmen Kaindl mit Sitz in Salzburg tätig.

Ihr Verantwortungsbereich liegt in einer Reihe zukunftsweisender Projekte – dazu ausgewählte Beispielbereiche: Die Planung und Implementierung von verkaufsfördernden Marketingtools im Internet (Kaindl Online Bodenstudio), Planung und Umsetzung von 3D-POS-Systemen (Handel, DIY), Weiterentwicklung des Kaindl 3D-Virtual Apartments als internationale verkaufsfördernde Maßnahme.

Ingrid Kronbichler lebt in Salzburg und hat eine Tochter (3 Jahre).